

# bäume erhalten

statt Ausbau  
Frankenschnellweg

## Was der Ausbau des Frankenschnellwegs für Gibitzenhof bedeutet:

- Mindestens 12 Jahre ist hier Großbaustelle.
- Alles Grün am jetzigen Frankenschnellweg und viele weitere Bäume werden gefällt. Die meisten sind über 60 Jahre alt.
- Der Aktivspielplatz an der Volkmannstraße wird geschlossen.
- Die Kleingärten im Gleisdreieck wurden bereits aufgelassen.
- Zwischen der Volkmannstraße und der N-Ergie soll ein neuer Park entstehen (siehe Rückseite).

Informiere dich über die Pläne! Komm vorbei und schau, welche Bäume dem Tunnel zum Opfer fallen würden!

## *Demonstration & Baum-Markierungsaktion*

# 5.9.

Freitag, 13 Uhr  
Treffpunkt Aktivspielplatz  
(Volkmannstr. 30)

Veranstalter: BauLust e.V. und Bund Naturschutz, Kreisgruppe Nürnberg

[zurueck-auf-los.de](http://zurueck-auf-los.de)

 [zurueck\\_auf\\_los\\_nbg](https://www.instagram.com/zurueck_auf_los_nbg)



Wie der Park aussehen wird, weiß niemand. In den Baukosten für den Ausbau des Frankenschnellweg (über 1 Milliarde Euro!) sind der Park und der grüne Deckel weiter südlich noch nicht eingeplant.

Fest steht: Der Park wird einige Meter höher als die Umgebung liegen (auf dem Niveau der Rohrbrücke). In der Mitte des Parks wird ein Betriebsgebäude für den Autobahntunnel stehen. Die Volkmannstraße wird Sackgasse.

Nach Abschluss der Bauarbeiten in den 2040er Jahren wird es noch 50 Jahre dauern, bis neu gepflanzte Bäume die positiven Wirkungen der alten Bäume auf Klima und Luft ersetzen können.

# aktiv- spiel- platz

## Fragen?

BauLust e.V.  
info@baulust.de,  
Geschäftsstelle:  
Glockenhofstraße 28,  
90478 Nürnberg

statt Ausbau  
Frankenschnellweg